



Japanische Musikinstrumente beim Benefizkonzert meisterlich gezupft

Benefizkonzert mit den Musikstars von Morgen: Im Rahmen des 21. deutsch-japanischen Jugendaustausches fand am Donnerstagabend im Rathausfestsaal ein Benefizkonzert statt. Sechs junge, mehrfach ausgezeichnete Jugendliche (neun bis 19 Jahre alt) aus Japan spielten klassische Musik auf Klavier und Violine. Ein exotischer Leckerbissen war das Spiel auf dem traditionellen japanischen Saiteninstrument, der Koto. Stücke des europäischen Hochbarock von Telemann bis Vivaldi spielte das Junge Westfälische Barockensemble der Westfälischen

Schule für Musik. Diese jungen Talente sind ebenfalls alle Preisträger nationaler und internationaler Musikwettbewerbe. Veranstaltet wurde dieses Benefizkonzert von den Frauen der Soroptimist International Clubs Münster und Münster-Mauritz. Als Serviceorganisation engagiert sich Soroptimist International für soziale Projekte. Auf Wunsch der jungen Künstler aus Japan und nach der verheerenden Katastrophe haben sich die Clubs entschlossen, mit dem Erlös Menschen in Japan zu helfen.

Foto: Matthias Ahlke